

ISALUD en Corrientes

Más de 250 profesionales de salud de la provincia de Corrientes recibieron sus certificaciones del Curso en Gestión Estratégica de Servicios y Sistemas de Salud organizado allí por ISALUD. El acto de entrega tuvo lugar en la Casa de Gobierno provincial y fue encabezado por el vicegovernador, Rubén Pruyás, y el ministro de Salud, Adolfo Schenider.

Dirigido a directores, administradores, jefes de departamento y de servicio de los centros de Atención Primaria locales, este programa de entrenamiento efectuado en conjunto por el Ministerio de Salud de esa provincia y nuestra institu-



ción, lleva 326 profesionales certificados desde el año 2006.

El objetivo del curso es generar un cambio de actitud en la provincia, apostando a la mejora continua, a la gestión de la calidad y al reconocimiento de la importancia del aporte del

capital humano en la cadena de valor de las organizaciones de la salud. Su financiación está provista desde el Programa Provincial de Capacitación de Recursos Humanos en Salud, creado por el Decreto N° 942/06 del Poder Ejecutivo de Corrientes.

Nuevas Jornadas AES

Los días 25, 26 y 27 de junio próximo se llevarán a cabo en la ciudad de Buenos Aires las jornadas de la Asociación de Economía de la Salud bajo el lema "Desafíos al Sistema Sanitario: Impacto de los cambios demográficos, epidemiológicos y tecnológicos". Este eje central y las temáticas asociadas serán abordadas a través de distintos

talleres en los cuales se analizarán y discutirán cuestiones como "Estímulos a la innovación. Derechos de Propiedad Intelectual" y "Herramientas de Medición. Impacto de Políticas Sanitarias", entre otras.

Para mayor información sobre este tema se puede consultar en el sitio de internet: www.aes.org.ar

Pobreza Crónica

Continúa desarrollándose en la sede de ISALUD el ciclo de conferencias sobre "Pobreza Crónica" organizado conjuntamente por nuestra casa de estudios y la Asociación Argentina de Políticas Socia-

les. En el tercer encuentro, que tuvo lugar el 26 de marzo pasado, el tema fue "Género y Cohesión Social". Sobre el mismo disertaron Judith Astelarra, especialista de la Universidad Autónoma de Barcelona; Eleonor Faur, del Fondo de población de Naciones Unidas (UNFPA) y Mabel Bianco, de la Fundación para el estudio e Investigación de la Mujer.

El ciclo continuará desarrollándose a lo largo de todo este año y su objetivo es abrir un espacio de reflexión y difusión para encontrar caminos que posibiliten la recuperación e integración social de quienes están en situación de pobreza crónica.

Para mayor información: www.aaps.org.ar



Jornada de Gerontología

La internación de las personas mayores dependientes. La visión de los residentes, sus familiares y los responsables de los establecimientos. Una investigación orientadora para el mejoramiento de las prácticas institucionales. Con estos temas, el pasado 8 de abril se realizó en la sede de nuestra universidad una Jornada abierta de Gerontología. En este encuentro también fueron presentados los principales resultados de una investigación llevada a cabo en el área metropolitana de la ciudad de Buenos Aires que fue dirigida por la Dra. Néilda Redondo.

La reunión contó con la participación como comentaristas de la Dra. Diana Cohen Agrest, Doctora en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires y Magíster en Bioética, Universidad de Monash, Australia; y del Dr. Carlos Díaz, Gerente

XIII Colación de Grados

El pasado 4 de diciembre 70 nuevos egresados de ISALUD recibieron sus títulos en dos sentidas ceremonias que significaron la XIII Colación de Grados de nuestra institución. Por la mañana lo hicieron los

graduados de la Licenciatura en Administración con Orientación en Salud y Servicios Sociales y del Instructorado en Salud, Alimentación y Actividad Física. Por la tarde fueron entregados a quienes finalizaron la Maestría en Sistemas de Salud y Seguridad Social, la Maestría en Economía y Gestión de la Salud, la Especialización en Sistemas de Salud y Seguridad Social, la Especialización en Economía y Gestión de la Salud, la Especialización en Medicina Legal y la Diplomatura en Auditoría Médica.



General de la Fundación Galicia Salud; Centro Gallego de Buenos Aires. La coordinación de esta jornada abierta estu-

vo a cargo de la profesora Silvia Gascón, flamante Vicerrectora Académica de nuestra institución.

www.bago.com

Cuidados Intensivos

En Laboratorios Bagó trabajamos intensamente en la investigación y desarrollo de medicamentos, aportando máxima calidad y efectividad terapéutica para la Argentina y el mundo.

 **Bagó**

ETICA AL SERVICIO DE LA SALUD